



Projet Danse et Minecraft, reconstitution et appropriation du site gallo romain de Sanxay

publié le 01/07/2019

Descriptif :

Collégiens et écoliers ont exploré la reconstitution numérique du site Gallo-Romain de Sanxay et se sont approprié l'espace au travers de pratiques artistiques chantées et dansées

Le projet "étude et appropriation d'un lieu historique" à consisté à étudier et représenter le site Gallo-Romain de Sanxay et à s'approprier le lieu au travers de pratiques artistiques chantées et dansées. Ce projet, porté par l'Université de Poitiers en lien avec le rectorat a reçu le soutien de la région Nouvelle Aquitaine dans le cadre des projets du consortium des CCSTI.

Impliquant plusieurs écoles et collèges, ce projet a permis à un ensemble d'écoliers et de collégiens de présenter une restitution spectacle le 11 avril 2019.

Présentation du bilan en vidéo par François Lecellier :



Si Sanxay nous était conté ... (Vidéo Youtube)